

# TOM HANKS DÉBARQUE AU COLLÈGE FLORA TRISTAN !

**C**e Jeudi 16 Février, Tom Hanks a fait son apparition au collège Flora Tristan durant une fin d'après-midi riche en émotion !

C'est, en effet, dans le film « Seul au monde » que les élèves du collège ont pu découvrir durant deux heures cet acteur connu pour son jeu époustouflant de réalisme qui lui a valu de recevoir le golden globes du meilleur acteur en 2001.



*Figure 1*  
Extrait du film "seul au monde"



Dans ce film, réalisé par Robert ZEMECKIS en 2000, nous suivons Chuck Noland (un dirigeant de l'entreprise FedEx) qui est pris dans un crash d'avion et s'échoue sur une île déserte. Nous sommes alors captivés durant le reste du film afin de savoir s'il survivra ou non.

L'acteur de "Forest Gump" n'a pas laissé indifférents les élèves présents qui ont vécu l'aventure avec beaucoup d'émotions.

Dans la salle du CDI, obscurcie pour l'occasion, les réactions des élèves étaient vives face à la tension que procure le film. Entre la joie, la douleur et la réflexion, l'empathie procurée par ce film était à son paroxysme !

## LE RETOUR DU CINÉ-CLUB !

Le ciné-club est de retour au collège. Le thème de cette année est : le voyage.

Ne manquez pas les trois prochains films !

Le ciné-club se déroulera sur trois dates différentes les mardis et les jeudis suivants :

- Mardi 21 Mars 2023
- Jeudi 20 Avril 2023
- Mardi 30 Mai 2023

Les horaires ne changent pas, ce sera toujours de 16h à 18h.

Nous vous attendons nombreux pour le prochain rendez-vous le 21 Mars 2023 pour découvrir le nouveau film proposé !

*Mme Gallet Manon, professeure documentaliste  
et Mme Prost Salomé, professeure de français.*